






いつまでも元気でいてね 

田中さんはやっぱり元気なおじいちゃんですよ…。 

長く働くためにも、『健康でいること』はとても重要なことですね。 

私も体の衰えを感じます…。 

健康は若いうちから考えるべき問題ですよ。 

まあそうなんだけど…なかなか…。 

そういえば会社に高齢者が増えると、健康の問題ってどうするんです

かねえ？ 

健康な人ばっかりってわけにもいかないだろうし…。 

そうですねえ。働く意欲がある高齢者や会社が必要とする高齢者に

は、体力に応じて働ける仕組みが必要ですね。 

ペン田さんが高齢者だったら、何があると嬉しいですか？ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

んお？ 

私はえぇっと…短時間勤務とか？ 

そうですね。フルタイム勤務から、パートタイムへの変更や、週３日

間勤務等といった働き方もあるでしょうね。 

朝の通勤ラッシュを避けた時間から出勤が良いなあ。通勤ラッシュの

せいで、朝の憂鬱度が増すんですよねぇ。 

ラッシュ時間帯を避けた勤務や、会社に寄らず、直接顧客に向かう直

行直帰型の勤務等もありますね。 

いろいろな働き方があるんだなあ。 

そうですね。高齢者の負担を軽くする事例はたくさん公表されていま

すよ。調べてみるとよいですね。 


